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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 
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１ 東郷中央土地

区画整理組合内

の進捗状況につ

いて 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2014年（平成 26年）11月愛知県から設立許可。

12月 13日第１回総会でスタートした事業、当初は

来年 2024年 3月組合解散予定も昨年、2026年（令

和 8年）3月解散予定に変更。 

 

（1） 進出事業者、新築申請について 

ア 今現在で公表出来る業態や事業者（契約 

済）があればお尋ねする。 

イ 新築住宅の申請、計画があればお尋ねす 

 る。 

 

（2） セントラル地区の地名呼称について 

   ア どのような方法を採られるのか。 

   イ 決定時期は何時か。 

   ウ 住所表示は何時か。 

 

(3) 計画されている５公園について 

 

   ア 組合から行政への譲渡の時期は何時か 

   イ 公園使用は何時頃の予定か。 

   ウ 近隣住民説明はあるのか。 

 

（3） 区域内の道路について 

   ア 町道認定の時期は 

 

（4） コミュニテイについて 

   ア 新たな自治区を形成するのか。 

   イ 支援体制は。 

 

2020年 9月議会でも質問しましたが、人口は完

全に低迷しており、4万 4千人の壁が超えられず、

2022年の出生数は 296人と 20年前と比べ 186人の
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担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石橋 直季 

 

  加藤 宏明  

10 
令和 5 年 5 月 18 日        

月  日 午前・午後  2 時 45 分 

 

11 

  明風会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 11 番 氏名 加藤 宏明 

 

 

２ 人口推移と小学

校及び校区見直し 

 及び行政の広域化

連携について 

減少であります。 

 

（1）2020年以後の人口推移について 

ア 出生数及び死亡数の自然増減について尋

ねる。 

イ 児童・生徒数の推移を尋ねます。 

ウ 転入出者の推移を尋ねます。 

 

（2）小中学校の児童・生徒の現状について 

ア 6小学校ごとの新１年生と新 6年生のクラ

ス数と人数について尋ねる。 

イ 3中学校ごとの新 1年生と新 3年生のクラ

ス数と人数について尋ねる。 

ウ 小中学校の校区見直しも検討段階と思料

するが、見解を尋ねる。 

 

(3) 今後の人口推移について 

  ア 何の施策もせず自然推移に期待するのか

   新たな施策を打たれるのか尋ねる。 

  イ 未来プロジェクト課主導で新たな区画整

理事業の着手が必要と考えるが、そのお考

えについて尋ねる。 

 

（4）近隣 5市町（愛知中部水道事業団管区） 

   との行政広域化、連携について 

  ア 第 6次東郷町総合計画での人口見込みは

45,700人（2030年）であり、4市も大幅な

人口増は望めず、古くから関係のある 5市

町で連携、広域化し人口 33・34万人（129.

9㎢）で行政を見直す必要があると考える

が当局の考えは。 

  イ 地理的条件で 5市町の中心の本町である

本町が仕掛けられては。 

  ウ 合併も視野に入れてと考えるがいかが

か。 

  エ 総合的な人口問題・行政運営についての

当局の見解を尋ねる。 
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担当部長 

 

 


